
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
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SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2020/00022            DEL  19/06/2020 

 

OGGETTO :    LINEE DI INDIRIZZO PROGETTUALITA’ ANNO 2020 E RELATIVE 

RISORSE FINANZIARIE 

 

L’anno duemilaventi il giorno 19 del mese di giugno, alle ore 09:30 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 SMALDONE AVV. GIOVANNI LUCIO  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 ABBATESCIANNI  Alessandra SI  12 PATRUNO Sig. Carlo NO 
2 AMBRUOSI  Virginia SI  13 PUTIGNANO Sig. Giovanni NO 
3 BONDANESE  Giuseppe SI  14 RELLA Sig. Giuseppe SI 
4 COLAPIETRO Sig. Matteo NO  15 RUGGIERO Sig. Pierpaolo SI 
5 COLELLA  Claudia NO  16 SALEMMI Sig.ra Giovanna SI 
6 DAMIANI Sig. Nicola SI  17 SANTERAMO  Vito SI 
7 DI PANTALEO Sig. Davide SI  18 SCANNICCHIO  Saverio NO 
8 FIORENTINI  Emanuela SI  19 SCHIRONE Sig. Luigi NO 
9 LISCO Sig. Giacinto SI  20 TRAVERSA Sig. Giuseppe SI 

10 LOSITO Sig. Riccardo SI     
11 MONCADA  Vincenzo SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Umberto Ravallese . 

 

Totale presenti: n. 14  su n. 20 consiglieri assegnati  



 

Assenti :  Matteo Colapietro Claudia Colella Carlo Patruno Giovanni Putignano Saverio Scannicchio Luigi Schirone  

 



 



 

LINEE DI INDIRIZZO PROGETTUALITA’ ANNO 2020 E RELATIVE RISORSE FINANZIARIE 
 
 
 Il Presidente del Municipio 2 Giovanni Lucio Smaldone, sulla base dell’istruttoria 

condotta dalla Direzione del Municipio 2, riferisce: 
PREMESSO che 

con deliberazione di Consiglio Comunale  n. 17 del 28.3.2019, esecutiva ai sensi di legge,  
è stato  approvato il bilancio di previsione anno 2019 e relativi allegati, atti autorizzatori 
per gli impegni di spesa e gli accertamenti d'entrata; 
   
con  deliberazione di Giunta Comunale n. 398 del 15 maggio 2019, esecutiva ai sensi di 
Legge, è stato approvato il PEG 2019/2021 integrato con il Piano degli Obiettivi/Piano delle 
Performance; 

RICHIAMATO il D.Lgs. 23 giugno 2011, n. 118 recante disposizioni in materia di 
armonizzazione dei sistemi contabili e degli schemi di bilancio delle Regioni e degli enti 
locali con il quale è stato avviato un nuovo sistema contabile armonizzato e sono stati 
definiti i principi contabili generali cui deve essere informata la nuova contabilità; 
 

CONSIDERATO 
che i Municipi nell’ambito delle funzioni proprie, ai sensi dell’art. 53 del vigente 
regolamento sul decentramento, nei limiti dell’ambito territoriale di riferimento nel rispetto 
dei regolamenti e tenendo conto degli atti di programmazione comunale, ove esistenti 
deliberano anche in materia di: 
a) attività culturali e ricreative  -   
b) attività sportive  
e) lavori pubblici;  
che con deliberazione n. 00001/2020 del 14.1.2020 il Consiglio del Municipio ha già 
incaricato l’Assessorato al Bilancio e alla Programmazione di assicurare nel predisponendo 
Bilancio di Previsione 2020/2022,  per ciascuna annualità ivi contenuta, una dotazione 
finanziaria in favore del Municipio 2 necessaria all’espletamento delle funzioni di cui è 
titolare e per le progettualità da realizzare, non inferiore a quella assegnata con 
l’approvazione del Bilancio di Previsione 2019/2020 e successive integrazioni 
(assestamento e riequilibrio di Bilancio), e in particolare integrata con le seguenti poste 
contabili: 

1) Cap.212001 – Euro 285.000 (Arredo Urbano) 

2) Cap.3971 – Euro 100.000 (Attività Culturali) 

3) Cap.13245 – Euro 60.000 (Sport) 

4) Cap.18715 – Euro 300.000 (Minori) 

5) Cap. 14544 – Euro 60.000 (Anziani) 

6) Istituzione Cap. - Euro  50.000 (Spese per eventi natalizi) 

7) Istituzione Cap. - Euro 15.000 (Comunicazioni esterne) 



 

nonché ai sensi dell’Art. 61 Reg. Dec., per le funzioni non allocate in via esclusiva in capo 
ai municipi, assicurare le risorse in misura non inferiore al 30% della spesa globale 
prevista in Bilancio per le relative materie e, comunque, nei limiti dell’ammontare delle 
risorse complessivamente disponibili, da ripartirsi tra i municipi in ragione e in proporzione 
della relativa popolazione e dell’estensione territoriale; 
CHE le  Commissioni Ordinarie riunitesi ciascuna in più sedute hanno tracciato le linee di 
indirizzo per l’anno 2020; 

RITENUTO conseguentemente, di riformulare all’Assessorato al Bilancio specifico indirizzo 
finalizzato ad assicurare in occasione della predisposizione del Bilancio di Previsione 
2020/2022 una dotazione finanziaria a favore del Municipio 2 per ciascuna annualità 2020, 
2021 e 2022 non inferiore a quella assegnata con l’ultimo bilancio di previsione 2019 
approvato. 

Tanto si rimette al Consiglio per le definitive determinazioni. 

Aperta la discussione, come da resocontazione registrata a parte, intervengono i 
Consiglieri Moncada, Abbatescianni, Salemmi, Direttore,  Abbatescianni e Moncada. 

Nel corso del dibattito alle ore 11,27 esce il Cons. Ruggiero (presenti consiglieri 
13/20) 

 
IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 
RIUNITOSI IN VIDEOCONFERENZA AI SENSI DELL’ART. 73 DEL D.L. N. 18 DEL 17.3.2020 
E IN APPLICAZIONE DEL DISCIPLINARE ADOTTATO IN DATA 16.4.2020 A FIRMA DEL 
PRESIDENTE DEL MUNICIPIO 2 AVV. GIOVANNI LUCIO SMALDONE 

 

UDITA la relazione del Presidente; 
VISTO il vigente Regolamento di Contabilità; 
VISTO il D.Lgs 267/2000; 
PRESO ATTO che la presente deliberazione costituendo mero atto di indirizzo, non è 
sottoposta ai pareri di cui all’art.49 del D.Lgs 267/2000, 
con n. 13 voti favorevoli  
e n. 1 astenuto (Ambruosi) 
espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 

 
DELIBERA 

 

INCARICARE l’Assessorato al Bilancio e alla Programmazione di assicurare nel 
predisponendo Bilancio di Previsione 2020/2022,  per ciascuna annualità ivi contenuta, una 
dotazione finanziaria in favore del Municipio 2 necessaria all’espletamento delle funzioni di 
cui è titolare e per le progettualità da realizzare, non inferiore a quella assegnata con 
l’approvazione del Bilancio di Previsione 2019/2020 e successive integrazioni 
(assestamento e riequilibrio di Bilancio), e in particolare integrata con le seguenti poste 
contabili: 

1) Cap.212001 – Euro 285.000 (Arredo Urbano) 

2) Cap.3971 – Euro 100.000 (Attività Culturali) 



 

3) Cap.13245 – Euro 60.000 (Sport) 

4) Cap.18715 – Euro 300.000 (Minori) 

5) Cap. 14544 – Euro 60.000 (Anziani) 

6) Istituzione Cap. - Euro  50.000 (Spese per eventi natalizi) 

7) Istituzione Cap. - Euro 15.000 (Comunicazioni esterne) 

nonché ai sensi dell’Art. 61 Reg. Dec., per le funzioni non allocate in via esclusiva in capo 
ai municipi, assicurare le risorse in misura non inferiore al 30% della spesa globale 
prevista in Bilancio per le relative materie e, comunque, nei limiti dell’ammontare delle 
risorse complessivamente disponibili, da ripartirsi tra i municipi in ragione e in proporzione 
della relativa popolazione e dell’estensione territoriale. 

2) CONFERMARE che le progettualità in approvazione sulla base degli indirizzi formulati 
dalle Commissioni Municipali, saranno realizzate nei restanti mesi del corrente anno, con le 
accortezze e i costi connessi al contrasto all’emergenza epidemiologica in atto.  
 



 

 
OGGETTO:  LINEE DI INDIRIZZO PROGETTUALITA’ ANNO 2020 E RELATIVE RISORSE 
FINANZIARIE 
 

 
 

  SCHEDA VOTANTI 
 

 

SMALDONE X 

     

ABBATESCIANNI  X 

AMBRUOSI  X 

BONDANESE X 

COLAPIETRO = 

COLELLA = 

DAMIANI X 

DI PANTALEO X 

FIORENTINI X 

LISCO X 

LOSITO X 

MONCADA X 

PATRUNO = 

PUTIGNANO = 

RELLA X 

RUGGIERO = 

SALEMMI X 

SANTERAMO X 

SCANNICCHIO = 

SCHIRONE = 

TRAVERSA X 

 

 

AL MOMENTO DELLA VOTAZIONE SONO PRESENTI  IL PRESIDENTE  E  N. 13 CONSIGLIERI. 

 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
OGGETTO: LINEE DI INDIRIZZO PROGETTUALITA’ ANNO 2020 E RELATIVE RISORSE 
FINANZIARIE 
 
  

   
 
 

ESITO VOTAZIONE 

 

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 

 
Con n. 13 voti favorevoli  
n. 1 astenuto (Ambruosi) 

 
espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 
 
come da scheda votanti di cui sopra, 

 
APPROVA 

 
 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 
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Presidente 

Passiamo al successivo punto all'ordine del 

giorno, si tratta delle “linee di indirizzo sulle 

progettualità per l’anno 2020 e relative risorse 

finanziarie”. Io direi che possiamo darla per 

letta la proposta di deliberazione, quindi apro 

immediatamente la discussione per i consiglieri 

che dovessero ritenere di effettuare degli 

interventi. Vi sono interventi? Consigliere 

Moncada prego. 

 

Consigliere Moncada 

Presidente questa è una dichiarazione di voto, 

questa riguarda le progettualità che lei ha 

individuato per quanto concerne quelle 

prioritarie? Questa è una domanda, cioè come 

tipologia di delibera votare, perché ce ne stanno 

due, una riguarda… 

 

Presidente 

No, sono linee di indirizzo sulle progettualità 

che il municipio dovrebbe porre in essere diciamo 

nel corrente esercizio 2020 con il riferimento 

alla relativa copertura economica, ovviamente 

sempre a livello di indirizzo in attesa che poi 

venga approvato il bilancio. 

 

Direttore 

Se posso, presidente, chiarisco: praticamente 

state dicendo all'amministrazione centrale di 

mantenere le poste contabili necessarie per le 

progettualità che sono di vostra competenza. 

 

Presidente 

Grazie direttore, utile questa precisazione. 

Consigliere Moncada.   

 

Consigliere Moncada 

Okay, allora io vedo che c’è una richiesta di 

incremento delle poste relative alle varie 

commissioni, che è stata da lei portata avanti e 

noi come Movimento 5 Stelle per portare avanti 

delle azioni nel municipio, perché molto spesso 

io mi definisco anche con gli altri, anche con le 

persone con cui parlo, a volte consiglietto, 

perché più che consiglieri noi siamo un po' 

consiglietti in quanto molto spesso abbiamo molti 

limiti anche come poste di bilancio per poter 

realizzare determinate cose. Io so, ho visto che 
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c’è un incremento specifico per quanto concerne 

la cultura, il welfare e i lavori pubblici, e 

spero che votandolo tutto ciò sia ascoltato per 

realizzare finalmente un decentramento 

amministrativo dall'amministrazione centrale. 

Quindi noi come Movimento 5 Stelle voteremo a 

favore e ci teniamo pure a farlo. 

 

Presidente 

Grazie consigliere Moncada, le posso assicurare 

che questo non è un consiglietto, penso che le 

numerose attività che abbiamo posto in essere in 

questo primo anno di nostra consigliatura 

dimostrano quante cose si possano fare benché 

senza personale, benché con delle risorse 

economiche molto limitate, però con un po' di 

buona volontà e molto lavoro da parte di tutti 

voi grazie al cielo si riesce a portare avanti 

un’intensa e importante attività di questo 

municipio. Consigliera Abbatescianni prego. 

 

Consigliera Abbatescianni  

Volevo chiedere una cosa: se ci sono le linee di 

indirizzo cultura e sport allegate a questo punto 

all'ordine del giorno. 

 

Presidente 

Ha terminato? Solo questa domanda?  

 

Consigliera Abbatescianni 

Sì. 

 

Presidente 

Grazie consigliera Abbatescianni. Direttore. 

 

Direttore 

Sto guardando… Sì, ..incrementi, mantenendo 

quelle somme, poi va bè detto fra di noi la 

riserva per vedere su.., come la delibera che 

avete già approvato a gennaio per quanto riguarda 

il Natale.  

 

Consigliera Abbatescianni 

Sì, ma noi avevamo inviato come da approvazione 

della commissione in data 4 giugno, a lei, al 

nostro presidente e al… 

 

Direttore 
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L’abbiamo integrata, sono 100 mila euro per le 

attività culturali e 60 per lo sport. 

 

Presidente 

Che sono circa il doppio, no? 

 

Direttore 

Sì. 

 

Presidente 

Sono incrementate. Va bene, è stato chiaro 

direttore, ci sono altri interventi?  

 

Consigliera Abbatescianni 

Chiedo scusa, io volevo finire.  

 

Presidente 

Chiedo scusa, siccome era solo una domanda 

pensavo che avesse trovato risposta da parte del 

direttore. 

 

Consigliera Abbatescianni 

No, chiedo scusa presidente, le nostre linee di 

indirizzo non sono state allegate, cioè noi non 

ce le siamo ritrovate, quelle approvate e che noi 

abbiamo opportunamente inviato, siccome diciamo i 

consiglietti, come li definisce Moncada, e mi 

dispiace perché sa quanto lavoro noi facciamo, 

volevamo, avevamo intenzione di fare qualcosa per 

la cittadinanza per il periodo estivo, insomma 

abbiamo lavorato molto su questo progetto proprio 

anche in ragione dell’emergenza Covid, quindi ci 

siamo abbastanza come dire confrontati per le 

distanze e tutto il resto, allora non capisco se 

ci sono  queste linee e quindi dobbiamo approvare 

anche questi nostri nuovi indirizzi che abbiamo 

fatto per l’estate, oppure no, ecco, è questo 

che… 

 

Presidente 

Ma certamente sì, consigliera, il direttore ha 

appena confermato che comunque risultano 

regolarmente allegate le… 

 

Direttore 

Presidente un attimo, perché evidentemente c’è un  

equivoco, io l’ho detto anche prima però, 

rispondendo al consigliere Moncada, queste sono 

linee di indirizzo economiche per mantenere, non 
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so se riuscite a vedere, mantenere le cifre che 

avete richiesto. Ribadendo il 30% del bilancio, 

ribadendo la suddivisione in base alla 

popolazione, gli indirizzi saranno quelli uno per 

uno come abbiamo fatto per Caponnetto. Sono 

chiaro? Riuscite a leggere? Le delibere però vi 

sono state mandate via e-mail.  

 

Presidente 

Perfetto direttore. 

 

Consigliere … 

Sì direttore, tutto chiaro direttore. 

 

Presidente 

Benissimo, ci sono altri interventi? Nessun 

intervento? Consigliera Salemmi prego. 

 

Consigliera Salemmi 

Buongiorno un saluto a tutti perché prima non 

sono riuscita a salutarvi. Io infatti immaginavo 

che la consigliera Abbatescianni dovesse appunto 

illustrare le linee di indirizzo,perché credo che 

ci siano due proposte di deliberazione, una che 

riguarda le linee di indirizzo e i progetti e le 

opere da realizzare, l’elenco delle opere 

prioritarie da realizzare in materia di lavori 

pubblici ci sono, in materia di cultura e sport 

non sono state allegate e non sono state 

illustrate, quindi la prima proposta di 

deliberazione io immagino che sia una 

presentazione delle linee di indirizzo. In base a 

questo la seconda proposta di deliberazione 

dovrebbe esser l’approvazione della richiesta dei 

fondi per la realizzazione delle suddette linee 

di indirizzo. Quindi credo di aver capito così, 

ma se non abbiamo materiale su cui lavorare, 

capire di che cosa stiamo approvando, non 

possiamo procedere. Credo che sia così, grazie. 

 

Consigliera … 

Credo che la consigliera Salemmi abbia espresso 

meglio il mio pensiero, presidente. 

 

Presidente 

Chiedo scusa ma mi sembra di capire che stiamo 

facendo polemica su una questione tecnica,cioè 

che probabilmente c’è stato un refuso da parte 
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dell’ufficio nella materiale allegazione delle 

note. O no direttore? 

 

 

 

Direttore 

Ribadisco, a questa delibera posta all'ordine del 

giorno non sono allegati dei progetti, perché 

riguardano solo le richieste economiche, tanto è 

vero che nell’oggetto c’è scritto alla fine, 

dopodiché il prossimo punto all'ordine del giorno 

riguarda le opere pubbliche, gli altri progetti 

di natura culturale e sportiva devono essere 

presentati all'ordine del giorno del Consiglio e 

quindi approvati.  

 

Presidente 

Grazie direttore. Consigliera Abbatescianni. 

 

Consigliera Abbatescianni 

Quindi mi pare che non si stia dicendo la stessa 

cosa, chiedo scusa presidente. 

 

Presidente  

Il direttore ha chiarito… 

 

Consigliera Abbatescianni 

Quindi non stiamo facendo una polemica, stiamo 

discutendo del fatto che abbiamo lavorato su dei 

progetti che oggi non sono stati allegati e che 

oggi non possono essere discussi. 

 

Presidente 

Ne discuteremo. 

 

Consigliera Abbatescianni 

Certo, ma l’estate era ieri, non è domani, chiedo 

scusa però siccome poi insomma ci si permette di 

dire che anche siamo, ripeto questa parola mi 

rimbomba, consiglietti, si dà ancora più manforte 

a questa cosa, .. che cosa mi dispiace.  

 

Presidente 

Va bene che tutto quello che il municipio è nelle 

condizioni di fare viene fatto, quindi… 

 

Consigliera Abbatescianni 

Perché poi vedo che ci sono le linee di indirizzo 

della progettualità, vedo, e noi siamo stati 
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molto tempestivi ad inviare tutto in data 4 

giugno, oggi siamo al 19 giugno, evidentemente 

c’è una mancanza di comunicazione che andrebbe 

migliorata, ovviamente presidente mi rendo conto 

che questi sono aspetti amministrativi e che non 

spettano a noi,chiedo scusa direttore ma 

l’appunto è doveroso. 

 

Presidente 

Consigliere Moncada. 

 

Consigliere Moncada 

Sinceramente a questo punto ho dei dubbi che o la 

presidente della commissione Alessandra 

Abbatescianni non abbia inviato per tempo alla 

capogruppo le linee di indirizzo approvate in 

commissione, oppure se non è una questione legata 

alle tempistiche per le quali le ha inviate a lei 

e alla .. presidente,dovrà essere legata al fatto 

che essendo fuori dalla capogruppo avrebbe dovuto 

presentarle con urgenza in questo Consiglio. 

Questa cosa la domando a lei presidente, che sia 

chiara a tutti, perché comunque come diceva la 

presidente Abbatescianni l’estate è oggi, 

andavano approvate con urgenza, cioè un 

chiarimento necessita di questa cosa 

sinceramente. 

 

 

 

Presidente 

Consigliere Moncada a me sembra che il direttore 

abbia chiarito perfettamente di che cosa stiamo 

parlando, stiamo facendo una polemica sul nulla. 

Ci sono altri interventi? Possiamo procedere con 

la votazione, prego direttore. 

 

Consigliere Ruggiero 

Chiedo scusa, io esco in questo momento.  

 

Presidente 

Prendiamo atto, buona giornata.  

 

Consigliere Ruggiero 

Grazie, scusatemi, buona giornata. 

 

Voce (fuori campo)  

Ciao Pierpaolo. 
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Direttore  

Alle ore 11.27.  

 

Consigliere Ruggiero 

Grazie direttore, buongiorno.  

 

Direttore 

Allora possiamo votare?  

 

Presidente 

Certamente, prego. 

 

(il direttore procede con l’appello nominale e i 

consiglieri rispondono) 

 

Direttore 

Abbatescianni favorevole    

Ambruosi mi astengo  

Bondanese favorevole   

Damiani favorevole  

Di Pantaleo favorevolissimo  

Fiorentini favorevole  

Lisco favorevole  

Losito favorevole  

Moncada favorevole  

Rella favorevole   

Salemmi favorevole  

Santeramo favorevole 

Traversa favorevole  

Presidente favorevole 

Allora tredici a favore e un astenuto.  

 

Presidente 

Benissimo direttore, con tredici voti a favore e 

uno di astensione viene approvata la proposta di 

deliberazione. 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Giovanni Lucio Smaldone 

 IL DIRIGENTE 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

14/07/2020 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 14/07/2020 

 Il Segretario verbalizzante 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 14/07/2020 al 28/07/2020. 

 

          L'incaricato 

 

Bari, 29/07/2020 

 Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

  Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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